



Pause à la Source

Dimanche 15 Décembre 2024 - Année C
« Soyez dans la joie »

À l'écoute de la Parole de Dieu

Lecture du livre du prophète Sophonie (3, 14-18a)

Pousse des cris de joie, fille de Sion ! Éclate en ovations, Israël ! Réjouis-toi, de tout ton cœur bondis de joie, fille de Jérusalem ! Le Seigneur a levé les sentences qui pesaient sur toi, il a écarté tes ennemis. Le roi d'Israël, le Seigneur, est en toi. Tu n'as plus à craindre le malheur. Ce jour-là, on dira à Jérusalem : « Ne crains pas, Sion ! Ne laisse pas tes mains défaillir ! Le Seigneur ton Dieu est en toi, c'est lui, le héros qui apporte le salut. Il aura en toi sa joie et son allégresse, il te renouvellera par son amour ; il exultera pour toi et se réjouira, comme aux jours de fête. » – Parole du Seigneur.

Cantique biblique (Isaïe 12, 2...6)

R Jubile, crie de joie, car il est grand au milieu de toi, le Saint d'Israël !

1-Voici le Dieu qui me sauve :
j'ai confiance, je n'ai plus de crainte.
Ma force et mon chant, c'est le Seigneur ;
il est pour moi le salut.
Exultant de joie, vous puiserez les eaux
aux sources du salut. R

2- Rendez grâce au Seigneur,
proclamez son nom,
annoncez parmi les peuples ses hauts faits !
Redites-le : « Sublime est son nom ! » R

3- Jouez pour le Seigneur, il montre sa magnificence,
et toute la terre le sait.

Jubilez, criez de joie, habitants de Sion,
car il est grand au milieu de toi, le Saint d'Israël ! R

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Philippiens (4, 4-7)

Frères, soyez toujours dans la joie du Seigneur ; je le redis : soyez dans la joie. Que votre bienveillance soit connue de tous les hommes. Le Seigneur est proche. Ne soyez inquiets de rien, mais, en toute circonstance, priez et suppliez, tout en rendant grâce, pour faire connaître à Dieu vos demandes. Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce qu'on peut concevoir, gardera vos cœurs et vos pensées dans le Christ Jésus. – Parole du Seigneur.

EVANGILE de Jésus-Christ selon saint Luc (3, 10-18)

En ce temps-là, les foules qui venaient se faire baptiser par Jean lui demandaient : « Que devons-nous faire ? » Jean leur répondait : « Celui qui a deux vêtements, qu'il partage avec celui qui n'en a pas; et celui qui a de quoi manger, qu'il fasse de même ! »

Des publicains (c'est-à-dire des collecteurs d'impôts) vinrent aussi pour être baptisés; ils lui dirent : « Maître, que devons-nous faire ? » Il leur répondit : « N'exigez rien de plus que ce qui vous est fixé. »

Des soldats lui demandèrent à leur tour : « Et nous, que devons-nous faire ? » Il leur répondit : « Ne faites violence à personne, n'accusez personne à tort; et contentez-vous de votre solde. »

Or le peuple était en attente, et tous se demandaient en eux-mêmes si Jean n'était pas le Christ. Jean s'adressa alors à tous : « Moi, je vous baptise avec de l'eau; mais il vient, celui qui est plus fort que moi. Je ne suis pas digne de dénouer la courroie de ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. Il tient à la main la pelle à vanner pour nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera le grain dans son grenier; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. »

Par beaucoup d'autres exhortations encore, il annonçait au peuple la Bonne Nouvelle.

Un petit plus pour ce temps de l'Avent, sur une proposition des équipes liturgiques :
faire figurer les intentions de la prière universelle sur le Pause à la Source.

Une invitation à les reprendre personnellement ou en famille ?

1 – L'Eglise de France est marquée par le double événement de l'ouverture de la cathédrale de Paris et de la visite du Pape en Corse. Pour qu'en Eglise, nous nous laissions transformer par ces moments forts et soyons renouvelés en générosité pour annoncer sans cesse l'Amour du Christ, **Dieu d'amour et de vie, nous te prions.**

2- Pour notre monde qui a soif de fraternité entre les peuples.

Que ses dirigeants développent un esprit de partage au service de ceux qui souffrent.

Pour notre pays qui traverse une période complexe dans sa gouvernance,

Dieu de justice et de paix, nous avons confiance en Toi, nous te prions.

3 – Les fêtes de Noël approchent.

Elles nous encouragent tous, et en particulier les nouveaux baptisés, à témoigner de la joie de la venue de l'Enfant qui vient.

Pour que nous nous préparions activement,

Dieu de tendresse et de miséricorde, nous te prions

4 – Les sœurs Disciples du Divin Maître fêtent en 2024 leur Centenaire de Fondation.

Pour qu'il leur soit donné d'accueillir et de vivre l'Évangile de façon renouvelée, dans l'esprit de l'Apôtre Paul, du Bienheureux Jacques Alberione et de mère Scholastique.

Pour que le Seigneur appelle à Lui de nouveaux consacrés dans la vie religieuse.

Dieu de fidélité, nous te prions

Suite page 4

Pour prolonger la fête de la dédicace du nouvel autel de la cathédrale de Paris et nourrir notre vie spirituelle, méditons la Préface qui ouvre ce jour-là la Prière eucharistique. Ecouteons ce que les formules expriment du Mystère chrétien, de Jésus notre Seigneur, de Dieu et de nous-mêmes.

Le Seigneur soit avec vous. R/ Et avec votre esprit.

Élevons notre cœur. R/ Nous le tournons vers le Seigneur.

Rendons grâce au Seigneur notre Dieu. R/ Cela est juste et bon.

Vraiment il est juste et bon, pour ta gloire et notre salut,
de t'offrir notre action de grâce, toujours et en tout lieu,
Seigneur, Père très saint, Dieu éternel et tout-puissant,
par le Christ, notre Seigneur.

Prêtre véritable et véritable offrande,
il nous a prescrit de célébrer à jamais le mémorial
du sacrifice qu'il t'offrit lui-même sur l'autel de la croix.

Aussi ton peuple a-t-il érigé cet autel
que nous te dédions, Seigneur, dans l'allégresse.

Ici se trouve, en vérité, le lieu très haut
où, sous le signe du sacrement,
le sacrifice du Christ continue d'être offert,
où la parfaite louange t'est rendue,
où se déploie notre rédemption.

Ici est préparée la table du Seigneur
où tes enfants, fortifiés par le Corps du Christ,
sont rassemblés pour former l'Église une et sainte.

Ici les fidèles puisent ton Esprit
aux flots jaillissant du Christ, le rocher spirituel,
par qui eux-mêmes deviennent une offrande sainte.

C'est pourquoi, avec les anges et tous les saints,
nous te louons, Seigneur,
et nous exultons de joie en proclamant :

Saint ! Saint ! Saint, le Seigneur, Dieu de l'univers ! [...]

Et un rappel – Au moment de la présentation des dons, le prêtre peut introduire ainsi la prière : ***Priez, frères et sœurs : que mon sacrifice qui est aussi le vôtre soit agréable à Dieu le Père tout-puissant.*** Alors le peuple se lève et répond : R/ ***Que le Seigneur reçoive de vos mains ce sacrifice à la louange et à la gloire de son nom, pour notre bien et celui de toute l'Église.***

flash Saint-Sat

Au terme de ce premier trimestre, afin qu'il puisse se consacrer pleinement aux études de droit canonique, Mgr Dominique BLANCHET a convenu avec le Père Alexandre DEHMEN qu'il quitte l'équipe presbytérale de Nogent. Il sera déchargé de toute mission sur la paroisse et résidera sur Créteil où il pourra rendre des services le week-end.

Mgr Blanchet remercie les paroissiens d'accepter la réduction de l'effectif en prêtres sur Nogent, compte tenu des possibilités diocésaines. La décision a été prise en coordination avec le curé de la paroisse, le Père Gilles Godlewski.

Le Père Alexandre préside la messe de 10h30 ce Dimanche 15 décembre. Nous pouvons témoigner de notre gratitude au Père Alexandre en participant à une enveloppe déposée au secrétariat, à l'accueil-église ou sur Internet. Elle lui sera remise en début d'année 2025.

Rappels ... + de renseignements dans le LIENS ET CHEMINS de Décembre

Mardi 17 – 20h CINEVIE « Le club des Miracles » - à la salle paroissiale

Dimanche 22 – 4ème Dimanche de l'Avent (C)

Après midi « Ecoute et Réconciliation » à l'église Saint-Saturnin

Messes de la nuit de Noël (soirée du mardi 24)

16h30 19h00 22h00 (messe solennisée) *Pas de messe à Sainte-Marie du Val*

Messes du jour de Noël (mercredi 25)

9h Messe à la chapelle des Sœurs Disciples (29 rue de Plaisance)

9h30 Messe à la Chapelle Sainte-Anne (20 rue de Saint-Quentin)

10h30 et 18h00 Messe à l'église St Saturnin



Sans oublier

Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines, ...

Nous avons dit à-Dieu à Denis HUBERT (10/12) – Christiane COILLE (12/12) – Jeannine LACOUR (13/12) – Pierre ELMEZIDES-MURAT (13/12).

Nous dirons A-Dieu à Cathy RESSE (16/12) – Monique ROUGIER (17/12) – Thérèse TREVISANI (17/12).